
【議会報告会 報告書】（東和苑地区） 担当：１班 

 ・開 催 日 時：平成 30年 5月 19日（土） 午後 7時～午後 9時 
・場 所：老人憩の家 ・参加者数：11人（男 7人・女 4人） 

・担当議員名： 渡辺豊子（班代表・記録）、浦川佳浩（司会進行）、服部脩二（挨拶）

坂上巳生男（報告） 河合弘樹（記録補助）、 

～質疑応答・意見交換における主な発言～ 

（質問）平成 30年度予算について歳入のその他は何か？歳出の人件費について、前年度に

比べてどうか？ 

（回答）歳入の主なものは、ふるさと応援寄付金で 1 億円を見込んでいる。そのほかに、

地方譲与税や利子割交付金等がある。 

    歳出の人件費については、予算ベースで前年度より 3.9％伸びている。臨時職員に

ついては人件費に計上されていない。 

     

（質問）永楽ゆめの森公園の収支は？入場者は増えているのか？ 

（回答）30年度予算で年間 1500万円の委託料を計上している。指定管理の契約は 3年間。 

    入場者は現在減ってきている。 

 

（質問）窓口業務の民間委託について、個人情報についての管理に問題ないのか？ 

（回答）行革の項目にあがっているが、まだ具体的に協議していない。 

 

（質問）公民館の利用について、文化振興連絡協議会に所属のクラブは、文化振興と福祉

貢献活動として従来無料で利用できたが、今後有料になると聞いている。有料に

なると活動が減り、熊取町の文化振興に影響が出る。何とか考えてほしいがどう

か？ 

（回答）今後有料になるかどうか、担当課に確認をする。 

    （※ 後日、担当課に確認したところ、まだ具体的に有料について協議していな

いとのことだった。） 

 

（質問）個人地のソーラーパネル設置について規制できないか？研究してほしい。 

（回答）住環境をどう保全するかの問題として、自治体の条例で規制しているところもあ

る。 

 

（要望）子どもレストランについて、住民提案事業としてある団体が行っているが、地域

の人や、町職員、スクールソーシャルワーカーなどが関われるようにしたらどうか。 

 

（要望）町の業務を指定管理者や民間に委託する場合、町民を優先して採用できるように

してほしい。 

 

 



 

 

（要望）環境センターへの道について土砂崩れなどが度々発生している。大型車がスピード 

を出して走行している。通行規制や道路整備をきちんとしてほしい。 

 

（要望）JR熊取駅前の駐停車について、交通整備員を配置しパトロールするなど、規制し 

てほしい。（※ 後日、泉佐野警察署にパトロールを要望した。） 

 

（要望）認知症予防について、今の町の取り組みは認知症予防になっていない。 

    運動や体操は介護予防にはなるが、体を動かす指令を出しているのは脳。 

    認知症にならないように脳の健康教室を推進してほしい。 

 

（要望）第 7期高齢者保健福祉計画・介護保険事業計画（いきいきくまとり高齢者計画 2018） 

    が、まだ町のホームページにアップされていない。全体的に、全てホームページへ

のアップがいつも遅い。スピードアップを図ってほしい。 

 

 


